

2021年1月8日

各位

宮地エンジニアリング株式会社  
新型コロナウイルス対策本部

新型コロナウイルス感染拡大防止による緊急事態宣言の発令等に伴う  
当社の対応について

新型コロナウイルス感染症によりお亡くなりになられた方々に謹んでお悔やみ申しあげます。また、罹患された方々には心よりお見舞い申しあげます。

当社は、新型コロナウイルス感染症への対応について、従前より「新型コロナウイルス対策本部」を立ち上げ「不要不急の出張・外出の取り止め」「TV・Web会議活用、社内グループウェアや電話等により代替打合せの実施」「来訪者への手指消毒および検温の実施ならびに問診票への記入のお願い」「お約束の無い来訪者との面会取り止め」「自主検査もしくはリモートによる検査の実施のお願い」、消毒、検温、マスク、衝立、換気等の徹底や感染時の対応など、新型コロナウイルスの感染拡大防止への対策を実施してまいりました。

今般、政府からの緊急事態宣言の発令を踏まえて、本日（2021年1月8日）から当面の間、下記のと通りの対応を実施し、リスク管理を徹底してまいりますので、関係各位のご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

記

- 1 在宅勤務可能な業務および環境にある社員についてはテレワークを実施いたします。
- 2 出社する社員については時差通勤を拡大して実施いたします。
- 3 不要不急の外出・出張は禁止いたします。
- 4 「場を共有」した打ち合わせ、取引先各位の来社対応についても禁止を徹底させていただきますので、関係各位のご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

なお、安全に係わる対応など、特別の事由がある場合は、この限りではありません。

以上